



ひな い



発行/大館市立比内公民館 大館市比内町扇田字庚申袋8 Tel 43-7141 fax 55-3652

明けましておめでとうございます!

令和7年の幕開けを迎え、新しい年が皆様にとって良い年でありますようにと、心からお祈り申し上げます。

「巳年」は蛇を象徴し、脱皮する姿から再生、新しい始まりや変化を意味すると言われます。さらに知恵や洞察力を象徴する神秘的な動物として古くから世界中で崇められてきました。

昨年は、元旦から能登半島の地震が発生し、数カ月ぶりにやっと復旧の光が見えが始めたところに豪雨による土石流の災害が追い打ちをかけ、一年中災害の影が付きまとう年となりました。

大館市はあまり大きな災害には見舞われませんでしたでしたが、様々な詐欺事件や「闇バイト」と言われる犯罪が身近なニュースとして新聞紙上に登場するようになってしまいました。

ともすれば少子高齢化、限界集落と言われがちですが、だからと言ってあきらめて暮らすわけにはいきません。

楽しく暮らせる地域社会を目指し、みんなでいろんなことにチャレンジして楽しみましょう!

再生や変化をもたらす「巳年」の力にあやかって、世界が、日本が、そして私たちの地域社会が良い方向に向かうようにお祈りいたします。



第41回比内とりの市

1月25日(土)・26日(日)
9:00~16:00
比内グラウンド



比内公民館では

みんなのアート展を開催します

比内公民館では、比内とりの市に合わせて、「みんなのアート展」を開催します。障がい者福祉サービス施設に関係する方々が制作した美術作品や手作り作品を展示しますので、ぜひお立ち寄りください。

とりの市来場者により公民館駐車場の混雑が予想されます。比内図書館をご利用の方には、ご不便おかけしますがご了承ください。

会場へは無料シャトルバスが便利です!

会場 比内総合支所間を無料シャトルバスが9時30分から約10分間隔で運行しますのでご利用ください。

問合せ/比内とりの市実行委員会事務局

比内総合支所地域振興係内 43-7093

比内あおぞら学園閉講式

良く学び、
よく笑いました。

比内あおぞら学園



今年度の「比内あおぞら学園」は、史上最高人数を更新し、77名でスタートしました。閉講式には56名が出席し、講師の方々に感謝しながら一年間の取り組みを振り返りました。開講中は公民館に明るい歌声や笑い声が咲き乱れておりました。受講した皆さんには、心強い友人のネットワークが出来上がりましたので、お互いに困ったときには相談し、元気がないときには声を掛けて、応援してあげてください。新しい年を健康で、元気に過ごされるようお祈りしております。

2024.12.19

皆勤賞

- ・武田 武
- ・菅原睦子
- ・阿部ミネ
- ・千葉アイ子
- ・富田満子
- ・伊藤和子
- ・中田とし
- ・成田キエ
- ・田中良江
- ・中野マリ
- ・佐藤和子
- ・布施幸子
- ・千葉節子
- ・菅原八重子
- ・安部清子
- ・羽澤敏子
- ・富澤妙子
- ・松澤ミチ
- ・岩谷エミ
- ・和田早苗



皆勤賞代表
成田キエさん



午前精勤賞代表
高橋京子さん



午後精勤賞代表
柴田友子さん

午前精勤賞

- ・野呂弓子
- ・佐々木郁子
- ・佐藤ケイ子
- ・安部千代子
- ・畠山武蔵
- ・高橋京子

午後精勤賞

- ・片岡みさ
- ・吉原キヨ
- ・長井洋子
- ・柴田友子
- ・田中正子
- ・多賀谷隆文
- ・笹川マリ子

閉講式では、講師の皆さんに感謝状を贈呈した後、全教養・全選択科目を受講された皆さんには「皆勤賞」を、全教養科目を受講された皆さん、全選択科目を受講された皆さんには、それぞれ精勤賞が贈られました。

クリスマスのスペシャルタイムでは、サクスの演奏（by 比内公民館根本係長）と 103Voice labO のライブステージが披露され、大喝さいを浴びていました。



根本係長



103Voice labO の皆さん

編集後記：お正月らしい絵柄の写真を探してみると、昨年8月3日に撮影した「ダイヤモンド達子森」をスマホの中に発見。角度的に問題がありますが、背に腹は代えられず、無理やり採用しました！これは夕日ではないのか？と気づかれた方は、笑ってこらえてください。（若）